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ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES 
Sesión ordinaria 

Jueves 31 de octubre de 2024 (12:00 – 14:00) 
  

Asistieron los profesores Fanni Muñoz (decana), Gabriel Rodríguez (jefe del 

Departamento Académico de Economía), David Sulmont (jefe del Departamento 

Académico de Ciencias Sociales), Rosa Alayza, Gisela Cánepa, Augusto Castro, 

Alejandro Diez, Jose Carlos Silva, José Tavera y Mayte Dongo; y las estudiantes 

Mariana Sosa y Valeria Vidarte. Participó también José Luis Rosales, Secretario 

Académico de la Facultad y Milan Valqui, representante del Centro Federado. 

 

I. Agenda 

 

1. Aprobación acta de septiembre 

2. Aprobación PDU 

3. Menciones grados sociología 

4. Aprobación del Comité de carrera de Economía 

5. Modificación de nota 1ECO48 (2024-1) 

6. Reprogramación sesión de noviembre 

7. Informes de la Decana 

a. Informe de pares: Acreditación de Antropología 

b. Presupuesto 2025 

c. Clima laboral FACCSS 

d. DAES bienestar 

 

II. Desarrollo de la sesión 

 

1. Aprobación acta de septiembre 

Los consejeros aprobaron por unanimidad el acta de setiembre. 
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1. Aprobación PDU 

El Consejo aprobó por unanimidad el Plan de Desarrollo Institucional (PDU) de 

la Facultad para el periodo 2023-2027. 

 

2. Menciones en grados sociología 

Se indicó la propuesta de la especialidad de Sociología de eliminar las 

menciones de las licenciaturas, pues muchos egresados retrasan su licenciatura 

por buscar la mención “sobresaliente”. La decana señaló que en una reunion con 

la Dirección de Asuntos Académicos (DAA) se indicó que se estaba trabajando 

una propuesta de lineamientos para toda la Universidad que incluye las 

menciones. Adicionalmente, se señaló que en los procesos centralizados de 

evaluación docente se incluye la cantidad de tesis que los profesores han 

asesorado con calificativo de “sobresaliente”. Otro elemento a considerar son las 

cartas de recomendación para los egresados que muchas veces incluyen las 

menciones de las tesis. El consejo acordó terminar la discusión en la próxima 

sesión de noviembre y, en caso corresponda, emitir una comunicación a DAA 

para su consideración en la elaboración de los lineamientos indicados. 

 

3. Aprobación del Comité de Carrera de Economía 

Los consejeros aprobaron por unanimidad la propuesta de la carrera sobre la 

conformación del nuevo comité de Economía que, para el periodo noviembre 

2024 – noviembre 2027, estará conformado por los siguientes profesores: 

 

a. José Carlos Silva Macher (presidente) 

b. Roxana Barrantes Cáceres 

c. José Távara Martin  

d. José Rodríguez González  

e. Jhonatan Clausen Lizarraga 
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4. Modificación de nota 1ECO48 (2024-1) 

El consejo aprobó por unanimidad la modificación de la nota del estudiante con 

código 20142331, para el curso Seminario de Tesis 2 (1ECO48) en el ciclo 2024-

1. La nota pasa de “F” a 11. 

 

5. Reprogramación sesión de noviembre 

Los consejeros aprobaron por unanimidad la reprogramación de la sesión de 

noviembre por los nuevos feriados de la APEC, para el jueves 21 a las 12:00 m. 

 

6. Informes de la decana 

 

a. Informe de pares: acreditación de Antropología 

La decana indicó que estamos a la espera de la acreditación. La carrera de 

Antropología respondió ya a la carta emitida luego de la visita de pares. Está 

programada una reunión para el martes 26 de noviembre, en la que la 

acreditadora dará su veredicto sobre este proceso. 

 

b. Presupuesto 2025 

La decana informó que presentó ya el presupuesto ordinario y el subvencionado 

a la administración central. Queda pendiente la presentación de los fondos por 

resultados cuando se realice la convocatoria. Asimismo, informó que todas las 

actividades grandes de la Facultad vinculadas con los presupuestos del año 

2024 se cumplieron ya. 

 

c. Clima laboral FACCSS 

Se indicó que se ha colgado en la página del Consejo el informe de clima laboral 

2023 – abril 2024. La Facultad ha salido muy bien evaluada en relación con la 

Universidad. Este año se ha enfatizado mucho en las reuniones periódicas con 

todo el personal para informarle de las diferentes actividades y procesos de la 

Facultad. 
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d. DAES bienestar 

Se informó sobre la visita a la Facultad de la nueva directora de asuntos 

estudiantiles (DAES). En ella se presentó un informe de bienestar de la unidad 

en donde se indica, entre otras cosas, los porcentajes de atención de nuestros 

estudiantes en los servicios de salud y psicológicos de la universidad y las 

razones de esto. Se está coordinando la posibilidad de contratación de un 

psicólogo para la Facultad, asi como directrices para la atención de estudiantes 

que solicitan ajustes razonables por temas de salud mental. 

 

No habiendo otros puntos a tratar se levantó la sesión. 


